

Alliaire officinale *Alliaria petiolata*



La tige de l'alliaire officinale est anguleuse, velue dans sa partie inférieure, atteignant 1 m de haut; les feuilles de base sont pétiolées, réniformes ou cordiformes, avec un bord largement crénelé; les feuilles supérieures à pétiole court, sont triangulaires et dentelées irrégulièrement. On trouve de mai à juin les grappes de fleurs en fausse ombelle de cette Crucifère, formées d'éléments de 6 mm de long. Se développent ensuite des gousses de 3-7 cm de longueur sur le pistil écartelé.

Habitat : Cette plante se trouve dans tous les biotopes des « mauvaises herbes ».

La plante, écrasée, dégage une forte odeur d'ail. Jadis utilisée comme plante médicinale.